

## Santano espera que en 4 años esté en marcha la obra para trasladar las pistas de Plaiaundi

Escrito por Administrator

Viernes, 27 de Febrero de 2015 10:00 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 27 de Febrero de 2015.

## Santano espera que en 4 años esté en marcha la obra para trasladar las pistas de Plaiaundi

-

- I.M.
- IRUN

27 febrero 2015 00:20

Bidasoaldeko Lagunak ha puesto esta semana plazo límite a la salida de la pista de atletismo y el campo de rugby de Plaiaundi, aludiendo a que si para julio de 2019 no se ha renaturalizado el espacio, podría haber sanciones europeas que el Gobierno Vasco no asumirá. Ayer el alcalde, José Antonio Santano, fue preguntado al respecto y aseguró que «estamos trabajando con la previsión de que en ese plazo estén, al menos empezadas, las obras para acoger» la actividad deportiva que se desarrolla ahora en Plaiaundi. «Cuatro años es mucho tiempo». Por otra parte, también mostró cierta sorpresa porque ese colectivo «se haya convertido en portavoz del Gobierno Vasco para dar a conocer una situación que el propio Ejecutivo no nos ha trasladado a nosotros» y señaló que «si sólo el 18% de los humedales vascos está en condición favorable, significa que Plaiaundi no es una excepción y que es difícil conciliar las mejoras ambientales y los intereses de los ciudadanos y las ciudades. Pero lo haremos». E

n la sesión del miércoles, el Pleno ratificó, con apoyo de PSE y PNV, el convenio con Hondarribia y Gobierno Vasco para desarrollar el planeamiento de Zubieta-Urdanibia. Aunque el ámbito se destina a un polígono tecnológico, reserva en principio un espacio deportivo, la apuesta del Gobierno local para el traslado de las pistas de Plaiaundi.